

Cae la venta de cemento

## Empresa Melón cierra 2024 con pérdidas

La empresa Melón, una de las más grandes presentes en la región de Magallanes, cerró el año pasado con importantes pérdidas.

Así lo reveló ayer el medio Diario Financiero, de acuerdo a información de la Comisión de Mercado Financiero, entidad que informó que las pérdidas de la compañía alcanzaron los 12 mil 742 millones de pesos.

El medio consigna que, de acuerdo a la empresa, la caída se debe a un menor volumen en la venta de cemento, mayores costos en la mantención de las plantas de cemento, el fin de proyectos mineros y el impuesto verde en la industria del cemento. A ello, se suma también la evolución del tipo de cambio.

La empresa informó que todo ello ha sido mitigado con planes de optimización de costos, en todos los niveles.